

Klinik Oranienburg · Robert-Koch-Straße 2-12 · 16515 Oranienburg
Abteilung: Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon : (0 33 01) 66 – 1133
Telefax : (0 33 01) 66 – 1124
Unser Zeichen:
Datum : 31.08.2018

Pressemitteilung

Veranstaltungshinweis und Presseeinladung

„LEBENSklänge“ – The Best of the Last Ten: „Oranienburger Musici“ geben ihr letztes Benefizkonzert

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Sonntag, dem 9. September 2018, laden die „Oranienburger Musici“ zu ihrem letzten Benefizkonzert mit dem Titel „LEBENSklänge“ – The Best of the Last Ten zugunsten des stationären Hospizes Oberhavel Lebensklänge in Oranienburg ein.

Es findet um 16 Uhr in der Katholischen Kirche Oranienburg, Augustin-Sandtner-Straße 3, statt.

Unter der Leitung von Kirchenmusikerin Elisabeth Brunnemann-Rademacher wird das Ensemble, eine Gruppe musikbegeisterter Laien, zu der Johannes Böhm, Eva-Maria Göbel, Jonas Göbel, Ursula Häber, Silke Philipp, Franziska Wilke, Christine Leicht und Albrecht Rademacher gehören, in der Besetzung mit Violinen, Flöten, Cello, Orgel und Gesang ein Konzert geben, in dem die schönsten musikalischen Werke aus dem Repertoire der Künstlerinnen und Künstler erklingen werden.

Sonntag, 9. September 2018

um 16 Uhr in der

Katholischen Kirche Oranienburg

*Augustin-Sandtner-Straße 3
16515 Oranienburg*

„Menschen, die im stationären Hospiz ihre letzte Lebenszeit verbringen und dort betreut werden, müssen endgültig Abschied nehmen. Auch die, die zurückbleiben, müssen sich dieser Aufgabe stellen und das ist schwer. Auch in anderen Situationen müssen wir im Leben das Abschiednehmen lernen. Ebenso bedeutet dieses letzte Konzert der Musici für uns Abschied von einer schönen und intensiven Zeit des Musizierens“, so Dr. med. Silke Philipp, Ärztin für Palliativmedizin.

„In diesen Lebensphasen sind wir angewiesen auf Schutz und Segen und manche Erfahrung eines Engels. Nicht zuletzt deshalb haben wir in unser Konzertprogramm in diesem Jahr das Thema des ‚Engels‘ in verschiedenen Versionen aufgenommen“, so Silke Philipp weiter.

In den zurückliegenden Jahren haben die „Oranienburger Musici“ mit ihren Spenden aus den zahlreichen Benefizkonzerten die Arbeit des stationären Hospizes Oberhavel Lebensklänge intensiv unterstützt.

Nun wird sich das Ensemble nach über zwanzig gemeinsamen Jahren von der Bühne zurückziehen.

Die Oberhavel Kliniken GmbH möchte dies zum Anlass nehmen, den Musikerinnen und Musikern um Elisabeth Brunnemann-Rademacher ganz herzlich für ihr Engagement und den unermüdlichen Einsatz für das stationäre Hospiz Oberhavel Lebensklänge zu danken!

Kontakt für weitere Informationen:

Heike Wittstock
Pressesprecherin

Oberhavel Kliniken GmbH
Robert-Koch-Str. 2-12
16515 Oranienburg

Tel.: 03301 66-1133
E-Mail: wittstock@oberhavel-kliniken.de
www.oberhavel-kliniken.de